

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de noviembre de 2015.

### RECONOCE GEM A GOBIERNO DE ECATEPEC POR APROVECHAMIENTO DE RECURSOS PÚBLICOS

\*Entrega Instituto Hacendario del Estado de México tres galardones a la administración municipal

Por mantener finanzas estables y sanas durante 2015, el Gobierno de Ecatepec recibió tres reconocimientos al Esfuerzo Hacendario Municipal, que otorga el Instituto Hacendario del Estado de México (IHAEM) a las localidades que destacan por el buen manejo de los recursos públicos, lo que representa más obras y servicios para la población.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, dio a conocer que los rubros en los que fue reconocida la administración local son la Participación en el Sistema Estatal de Coordinación Hacendaria, Ahorro de Energía Eléctrica y Eficiencia en la Gestión del Recurso Hídrico; en los que se fortalecieron las acciones para mejorar la calidad de vida de los ecatepequenses.

“Es imprescindible el manejo transparente de los recursos económicos, lo que da como resultado una gestión más eficaz, con mejores resultados en beneficio de nuestros vecinos. En Ecatepec estamos convencidos de que las cuentas claras son sinónimo de confianza en el gobierno municipal”, dijo el edil.

Explicó que el ahorro de energía eléctrica se logró por la sustitución de luminarias convencionales por otras con aditivos de cerámica, que permiten la disminución de 12.5 por ciento en el pago de alumbrado público.

Detalló que el galardón por gestión del recurso hídrico es debido a la perforación de 20 pozos de agua potable en todo el municipio.

Díaz Hernández dio a conocer que al llevar un control detallado del parque vehicular de la administración local y otras acciones administrativas colocaron al gobierno local como ejemplo de Participación en el Sistema Estatal de Coordinación Hacendaria.

Señaló que destinar bien los recursos públicos permite responder a los retos de la entidad y evitar el endeudamiento, además de contribuir con el desarrollo de la población y sus comunidades; para lograrlo, la administración local se apoya en el IHAEM, que fortalece el intercambio de experiencias y buenas prácticas entre las administraciones municipales y brinda alternativas de solución ante las adversidades financieras.

El edil refrendó su compromiso de impulsar hasta el último día de su administración finanzas sanas y un gobierno de resultados en beneficio de los ecatepequenses y del desarrollo municipal.

